

Côte d'Azur Sotheby's

INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

310 m²

Réf. CA15-106

1 690 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à quelques minutes du village de Montauroux et à seulement quinze minutes du Golf de Terre Blanche, cette propriété bénéficie d'une position dominante offrant une vue panoramique remarquable avec aperçu mer et couchers de soleil. L'environnement est calme, préservé et sans vis-à-vis, au cœur d'un secteur recherché de l'arrière-pays varois. Implantée sur un terrain de plus d'un hectare aménagé en restanques et agrémenté d'une oliveraie, la propriété profite d'un cadre naturel de grande qualité. La maison principale développe environ 235 m² habitables et se distingue par ses volumes ...

Situated a few minutes from the village of Montauroux and fifteen minutes from Golf de Terre Blanche, this property occupies a dominant position with remarkable panoramic views including a glimpse of the sea. The setting is quiet, private, and located in one of the most sought-after areas of the Var hinterland. Set on over one hectare of terraced land with an olive grove, the estate benefits from a high-quality natural environment. The main house offers approximately 235 m² of living space with generous volumes and functional layout. The garden level includes a bright living room with ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

